

# Baseball Boy!



## **\*\*Über Baseball Boy\*\***

Baseball Boy ist ein Arcade-Sportspiel, in welchem Spieler einen Baseball so weit wie möglich werfen müssen. Hierfür ist vor allem die richtige Schlagkraft entscheidend, die im Verlauf des Spiels verbessert werden kann.

In Baseball Boy spielst du einen jungen Baseball-Spieler, der einen neuen Distanzrekord aufstellen möchte. Um den Baseball so weit wie möglich zu schlagen, musst du den Ball nicht nur im richtigen Winkel, sondern auch mit der richtigen Schlagkraft treffen. Im Grunde gilt nämlich folgendes Prinzip: Je härter dein Schlag, desto weiter fliegt dein Ball. Für jeden Schlag erhältst du spezielle Münzen. Natürlich erhältst du mehr Münzen, wenn dein Ball eine größere Distanz zurücklegt. Mit den gesammelten Münzen kannst du dann verschiedene Attribute verbessern. So können deine Münzen zum Beispiel für die Verbesserung deiner Schlagkraft oder eine erhöhte Fluggeschwindigkeit deines Balles eingesetzt werden. Schaffst du es, die Weitevorgaben des Spiels zu erfüllen, werden neue Schläger freigeschaltet, mit denen du neue Schläge ausprobieren kannst.

## **\*\*Baseball Boy – Funktionen:\*\***

-**Schlag den Ball so weit wie möglich:** Baseball Boy ist ein Arcade-Sportspiel mit einem scheinbar einfachen Spielprinzip. Im Grunde geht es in diesem Mobile Game darum, einen Baseball möglichst weit zu schlagen. Um einen neuen Distanzrekord aufzustellen, musst du den Ball im richtigen Winkel und mit der richtigen Schlagkraft treffen. Je härter du den Ball triffst, desto weiter fliegt er. Der Flug deines Balls kann jedoch durch zahlreiche Hindernisse wie LKW oder Zäune gestoppt werden. Aus diesem Grund ist es besonders wichtig, den Ball möglichst gerade zu schlagen. Dein Ziel ist es, immer wieder einen neuen Distanzrekord aufzustellen.

-**Samle Münzen:** Für jeden Schlag erhältst du Münzen. Natürlich gilt auch hier das Prinzip: Je weiter dein Ball fliegt, desto mehr Münzen erhältst du. Mit den gesammelten Münzen kannst du verschiedene Attribute verbessern. Für 200 Dollar kannst du deinen Schlag zum Beispiel um 10 % stärker machen. Außerdem lässt sich zum Beispiel auch die Fluggeschwindigkeit deines Balles verbessern. Durch die Verbesserungen wird es natürlich noch einfacher, einen neuen Rekord aufzustellen.

-**Schalte neue Schläger frei:** Im Laufe des Spiels kannst du viele neue Schläger freischalten. Hierfür musst du einfach die Weitevorgaben des Spiels erfüllen. Während du den Ball anfangs gerade einmal 300 Meter werfen muss, sind später 1000 Meter erforderlich, um einen neuen Schläger zu erhalten. Schaffst du es, die vorgegebenen Distanzen zu erreichen, kannst du neben dem klassischen Baseballschläger zum Beispiel auch eine Banane, einen Fisch oder eine Schleuder nutzen, um den Ball zu schlagen.

Fazit: Baseball Boy ist ein unterhaltsames und durchaus herausforderndes Arcade-Spiel, das vor allem zu Anfang noch etwas Übung erfordert.